



Mensaje de nuestro gerente general

Te invitamos a leer el mensaje de Sady Delgado, para los colaboradores de AquaChile.

[Ver más](#)



¡Seguimos capacitando!

33 trabajadores de Agua Mar, participaron del curso lanzamiento del "Plan Formativo de Supervisor de Baños contra Cálgico".

[Ver más](#)



Resultados de la encuesta de clima laboral

En AquaChile nos preocupan nuestros ambientes laborales, por ello durante noviembre aplicamos la Encuesta de Clima 2020 en todas las Unidades y Áreas de AquaChile. Y te contamos con los resultados!

[Ver más](#)



Seremi de Medio Ambiente de Aysén visita tren ecológico

La Seremi de Medio Ambiente de la región de Aysén, Mónica Gómez, visitó el Tren Ecológico con la finalidad de conocer los alcances de la iniciativa de educación sostenible.

[Ver más](#)



AquaChile realizó aporte para 33° Jornadas por la Rehabilitación de Magallanes

En una versión diferente a todas las anteriores, las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes fueron transmitidas de manera online producto de la pandemia que nos afecta.

[Ver más](#)



AquaChile nuevamente apoya a los caminantes Natales

AquaChile contribuyó con los alimentos para los Caminantes Natales, que cada año recorren la ruta desde Punta Arenas a Puerto Natales.

[Ver más](#)



Presupuestos participativos comunidades Catripulli

La comunidad indígena Quinchillán integrante del Lof Cuenca Cabeza de Catripulli, ejecutó su proyecto de entrega de 40 acumuladores de agua de 1.000 litros. Por otro lado, la comunidad indígena Huilliche finalizó su proyecto de instalación de paneles solares para adultos mayores.

[Ver más](#)



AquaChile capacita a mujeres de Dalcahue

20 mujeres de la comuna de Dalcahue, pertenecientes a la Asociación de Mujeres de la localidad fueron capacitadas en la "Técnica de costura Capitán", y pudieron comercializar sus creaciones en la Feria Navideña de Dalcahue.

[Ver más](#)



Aporte de pintura para fachada de capilla y reparación de sede social

En Quelín hicimos entrega de 26 galones de pintura para la restauración de la fachada de la capilla de la localidad de Quelín, actividad que se realizó con la dirección de la Junta de Vecinos de Llora en Puelquén, para apoyar pinturas para la restauración de su sede social.

[Ver más](#)



AquaChile saluda a dirigentes vecinales para estas fiestas y apoya actividades navideñas

En varias comunas estuvimos saludando a los vecinos dirigentes con los que más nos relacionamos. También colaboramos con muchas comunidades con la celebración de onzas navideñas.

[Ver más](#)